



Freude über Spendenscheck

Hannoversche Volksbank unterstützt Heiner-Rust-Stiftung

Die Heiner-Rust-Stiftung des BSN freut sich auch und gerade im Corona-Jahr über die schon fast traditionelle Spende der Hannoverschen Volksbank in Höhe von 2.000 Euro. Matthias Mollenhauer, Pressereferent der Bank, überreichte einen symbolischen Spendenscheck an den Vorsitzenden der Stiftung Herbert Michels. Die Heiner-Rust-Stiftung möchte mithelfen, Menschen mit Behinderung, und hier insbesondere Kinder und Jugendliche, an den Sport heranzuführen. Sie unterstützt Vereine darin, hierfür die Bedingungen zu schaffen und vorhandene Barrieren zu beseitigen. „Wir sind beeindruckt von dem Engagement der Stiftung. Sport ist wichtig für Kinder und Jugendliche mit einer Behinderung oder chronischen Erkrankung“, betonte Matthias Mollenhauer bei der Spendenübergabe. „Behindertensport motiviert, integriert und eröffnet diesen jungen Menschen vielfältige Möglichkeiten, sich auszuprobieren und ihre Grenzen auszutesten.“

*Bild oben links:
Herbert Michels (l.) freut sich über den symbolischen Scheck,
den Matthias Mollenhauer überreicht*



Förderung durch die Heiner-Rust-Stiftung

Deutscher Ruder-Club Hannover macht Ruderbecken barrierefrei

Im DRC rudert seit mehreren Jahren eine Gruppe des Taubblindenzentrums in Hannover-Kirchrode; im Sommer auf Ihme und Leine, im Winter wird das Ruderbecken im Keller des Bootshauses genutzt. In diesem Jahr wurde eine Gesamtüberholung des Ruderbeckens vorgenommen: Undichtigkeiten des Beckens wurden beseitigt, die Beleuchtung verbessert, und es erfolgte eine Abdichtung des Ruderkastens. In diesem Zusammenhang wurde dann auch der Zugang speziell für Behinderte verbessert. Geländer wurden angebracht und die Gittereroste für den Zugang zum Ruderkasten verlängert, so dass die Gefahr, ins Wasser zu fallen, vermindert wurde. Die Gesamtkosten der Sanierung betragen rund 26.000 Euro. Die Kosten für die behindertengerechte Herrichtung betragen knapp 800 Euro, an denen sich die Heiner-Rust-Stiftung mit 500 Euro beteiligte. Heinz Mußmann, Vorsitzender des Förderkreises im DRC, bedankte sich in seinem Bericht über die Umsetzung der Maßnahme herzlich für die finanzielle Unterstützung.

*Bild oben rechts:
Eine unscheinbare, aber sehr hilfreiche Investition*

Offset + Digitaldruck

diaprint.

Flyer | Broschüren
Briefbogen | Folder
Mappen | Visitenkarten
Mailings | Plakate
Blocks und vieles mehr.

diaprint KG
Planetenring 7
30952 Ronnenberg-Empelde
Telefon 0511 43889-0
Telefax 0511 43889-89

Gut gedruckt seit 1975. www.diaprint.de